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Fürth, den 09.11.2020 

 

Die Freilichtbühne in Zeiten der Pandemie besser nutzen 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag: 

 

Die Verwaltung berichtet über Möglichkeiten, wie in 2021 – und möglicherweise auch 

darüber hinaus – die Freilichtbühne für Open Air Veranstaltungen noch besser und 

häufiger genutzt werden kann.  

 

Begründung: 

 

Die anhaltende Corona-Pandemie trifft vor allem die Kultur- und 

Veranstaltungsbranche hart. Vor allem fehlt es an Räumen und Plätzen, an denen 

Kulturveranstaltungen durchgeführt werden können.  

Nach Ansicht der SPD-Stadtratsfraktion kann vorübergehend die Anzahl an 

Veranstaltungen dort erhöht werden. Hierzu sind gegebenenfalls auch Gespräche mit 

den Anwohnerinnen und Anwohnern zu führen.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

        

       
 
Sepp Körbl   Maurice Schönleben und Maria Ludwig   Michaela von Wittke 
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